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Intollerabili i ritardi della giunta capitolina 

Dal voto una spinta 
a risolvere gli urgenti 

problemi della città 
Il PCI chiede immediali provvedimenti per la casa, gli asili e i trasporti - Sollecitata 

la ripresa di attività delle commissioni consiliari - Nessun impegno di Darida • Supe

rare alla Regione ogni pregiudiziale per un'amministrazione democratica e stabile 

Mentre alta Regione ti * ancora In attesa del definitivo verdetto elettorale. In base 
ai quale sarà possibile convocare la prima seduta del nuovo consiglio regionale, In Cam
pidoglio si fa più urgente II confronto politico sui problemi della citta Gli asili nido, I 
trasporti i servizi sociali 1 edilizia economica e popolare sono alcune essenziali questioni 
tra le tante che occorre affrontare subito trovando soluzioni appropriate Inoltre si attende 
ormai da mesi che il bilancio per il 75 venga discusso e approvato in aula come 1 comu 
nlstl sollecitano da tempo con 

I turni della sete proseguiranno forse fino a ottobre 

forza Cosa, fa la giunta «no 
nocolore? Per ora, malgrado 
una ennesima, recentissima 
mozione del PCI, per la lm 
mediata convocazione del 
consiglio comunale 11 sinda
co Darida preferisce, come al 
solito, la pratica del rinvio e 
della dilazione Ma non ci si 
può Illudere di risolvere 1 
problemi semplicemente ac 
cartonandoli Se il voto del 15 
giugno — come appare indub 
blo — ha avuto un significa
to anche per ciò che avviene 
In consiglio comunale, questo 
è ohe non è più possibile an 
dare avanti con 11 vecchio si
stema, Ignorando che la capi
tale ha bisogno di atti con 
cretl, dell avvio Immediato di 
una politica di risanamento 

La DC, dopo la batosta ri
cevuta siile elezioni, stando 
almeno alle recenti dichiara 
zionl oltranziste del suo se
gretario regionale Cutrufo 
non sembra intenzionata ad 
aprire un confronto nuovo 
nelle assemblee elettive, che 
•conti la sconfitta della linea 
antiunitaria Indicata da Fan 
fanl 

Dove si vuole arrivare? La 
crisi dello « scudo crociato » 
non può essere scaricata sul 
le istituzioni, paralizzandone 
la vita amministrativa è 
quanto ha sostenuto una de 
legazione del gruppo comuni 
sta In Campidoglio composta 
dal capogruppo Vetere, e dal 
consiglieri Benclnl e D Arcan 
geli, che si è Incontrata Ieri 
sera con 11 sindaco Darida sol 
lecltando la convocazione del 
consiglio comunale, che il 
POI aveva già richiesto nei 
giorni scorsi 

La delegazione del PCI ha 
contemporaneamente rlchle 
ato che la giunta adotti con 
urgenza alcuni provvedimenti 
che necessitano solo degli at
ti amministrativi in esecuzio
ne a deliberazioni del consl 
gì lo comunale 

In particolare, per gli asili 
nido 1 comunisti hanno chle 
sto che siano superati tutti 1 
residui ostacoli frapposti alla 
loro Immediata apertura (rea
lizzazione del servizi Igienici 
e graduatorie per il persona
le) anche Individuando e col 
pendo singole responsabilità 
degli uffici ove esistessero 
Per quanto riguarda 11 con
sorzio regionale del traspor
ti il gruppo comunista ha 
chiesto che siano nominati 1 
rappresentanti del Comune 
nella assemblea consortile per 
la quale 11 PCI ha avanzato 
le proprie proposte da oltre 
un mese 

Per quanto riguarda l'edl-
l'zla economica e popolare 
la delegazione del consiglieri 
comunisti ha sollecitato 11 Co
mune ad avanzare alla Regio
ne la proposta di avere asse
gnata una quota, sugli appo
siti fondi previsti dalla leg
ge nazionale, In tempo utile 
nel termini previsti dalla stes
sa legge- è stato Inoltre chie
sto che siano stipulati 1 con
tratti per l'assegnazione alle 
famiglie di senzatetto aventi 
diritto, degli alloggi già acqui
siti In base al plano di emer
genza per la casa 

La delegazione del PCI ha 
chiesto Inoltre la ripresa del
l'attività di tutte le commis
sioni consiliari, anche per ve
rificare lo stato di attuazione 
degli impegni assunti, quali 
ad esemplo il plano per l'ac
qua e le fogne nelle borgate, 
I centri estivi per I bambini, 
gli Investimenti per opere 
•pubbliche 

Infine. 1 consiglieri comu-
n'stl hanno sollecitato la co-
atltvizlone della commissione 
consiliare prevista per la ri 
strutturazione del servizi ed 
II decentramento, nonché la 
applicazione delle nuove nor
me sulla presidenza delle 
commissioni consiliari stesse 
Il sindaco Darida pur aven 
do preso atto delle richieste 
avanzate dal PCI, non ha as 
«unto tuttavia precisi impe
gni circa le scadenze di at
tuazione 

REGIONE — La vittoria co
munista nella consultazione 
elettorale ha aperto, come è 
evidente, una fase nuova nel 
la vita politica dell'istituto 
regionale H PCI è diventato 

. il partito di maggioranza re 
Iat'va sarà un suo consl 
gllere — 11 compagno Mau
rizio Ferrara — a presiedere 
la prima seduta della assem 
blea, che sarà convocata do 
pò la nomina definitiva e uf 
fidale del sessanta nuovi 
componenti 

La DC. per bocca del suo 
•egtetaiio generale Cutrufo 
at è arroccata — l'abbiamo 
detto — sulle posiz'onl fan-
fanlanc, sostenendo che 11 
successo elettorale del PCI e 
«un pericolo per le lstltuzio 
ni » e una minaccia per la 
stabilità Ma li vero pericolo 
sta nel non voler prendere 
atto del risultato del voto, e 
la prima garanzia di .stabi', 
tà ed efficienza consiste n»l-
la «ppl'cazlonc della carti 
statutaria, per anni disattesa 
dalle varie giunte che si sono 
succedute DI qui la neccia' 
tA di part're non dalle for 
mule, ma dai contenuti e da' 
programmi superando ogni 
pregiudiziale (chi non s a 
quella dell antifascismo e del 
la lotta al clientelismo), per 
trovare le Intese necessarie 
e possibili nd affrontare e r 
solvere 1 problemi più u-ger 
tt, economici sociali e di ri 
•anamento della vita, pub-

Incontri e comizi sul 
voto del 15 giugno 

Nuovi risultati per la campagna per i 70 000 tesserati 

Il grande nsulUto elettorale 
del 13 giugno e le prospettive 
politici» chi s .iprono nella cit 
tu e nel paese socio oggi al citi 
tro di decine e decine di as 
semblec e comizi promossi dal 
partito e dal hi FOCI Queste ini 
/.lutive sono intrecciate alla cani 
pagna straordinaria di tessera 
mento pei raggiungere i 70 000 
comunisti a Roma (.he è in pie 
no svolgimento L. assemblea gt 
iterale dei segutau delle sezio 
ni della zona sud ha lanciato 
10 giornate di proselitismo, dif 
fondendo due volantini uno eli 
retto alle ragazze o alle donne, 
e un'alti o a tutti i lavoiaton 

Già si contano a centinaia 1 
nuovi iscritti la sezione Ferro 
Vieri ha reclutalo 14 lavorato
ri Porta Maggiore 10 giovani 
che hanno votato per la puma 
volta Cello Monti ho iscritto 
16 nuovi compagni raggiungen 
do cosi gli 80 reclutati per il 75 
£>an Basilio ha tesserato altri 7 
comunisti Appio Nuovo Pa 
lombora e Tiburtino 10 Setteca 
mini 8 Ostia Antica 5 Montesa 
ero lì e Montoverdc Nuovo 20 

Ecco l'elenco delle assemblee 
in programam per oggi A POR-
TUENSE alle ore 19 attivo con 
il compagno Tullio Vecchietti 

della Direzione del Parlilo A 
COCCIANO (Frascati) alle 19 30 
comizio con il compagno Rapa 
relll del Comitato Conti-ale. A 
MACAO STATALI alle 17 as 
sembien con Parola della segre 
terla della Federazioni li 
STEFER alle 17 (in via Spezia) 
tenà un'assemblea generale « 
porta con il compagno on Fio
rello. A CAMPITELI.!- alle ore 
19 assembleo con il compagno 
on Giannantom A PORTÒ-
NACCIO alle ore 19 comizio 
con la compaitn i on Calla Cip 
poni INCONTRI CON I LAVO
RATORI DEL GAS- A BARBE
RINI ore 6 45 con il compiano 
scn Marfioletti \ TIBURTINO 
ore 6 -15 con il compagno on Po
chetti A SAN PAOLO alle 6.45 
con 11 compagno M ìmmucui i del 
Comitato federale A TORRE 
VECCHIA oie 6 45 con la coni 
pagna on Anno Maria Ciai \ 
CARBATELLA ore 19 10 assem 
blea con il compagno Bene mi 
consolide comunale \ ACI
DA alle ore 18 attivo A CA
SALI DI MENTANA ore 20 
comizio con il compagno Tuve 
del Comitato federale A COL-
LEFERRO ore 18 assemblea con 
il compagno Marroni del Co 
mitato federale 

La mappa 
della 

siccità 
Nel grafico indichiamo 

le zone della citta in cui 
a turno, un giorno alla 
settimana, l'acqua man
cherà dalle 9 alle 24 
A In questa zona il flus

so idrico si è interrot
to ieri, lunedi Si tratta 
dei quartieri Eur, Cecchi-
gnola, Acilia, Cristoforo 
Colombo e adiacenze 
Garbatella e Ponteladro-
ne. 
A Martedì Giustmiana, 

Ottavia, Tomba di 
Nerone, Torrevecchia, M. 
Mano, Balduina, subur
bio Trionfale e Delle Vit
torie 
Q Mercoledì Villaggio 

dei Cronisti, Corso 
Francia e adiacenze, su
burbio Tor di Quinto, Ma
donna del Riposo, Testac
elo, San Saba e Aventino. 
Q Giovedì Trastevere, 

Viale Marconi, Piaz
zale della Radio, Via 
Oderisi da Gubbio e 
adiacenze, Primavalle, 
Bravetta, Casalotti e Boc-
cea 
Q Venerdì • Trionfale 

basso, Delle Vittorie 
basso, Flaminio, Prati e 
Borgo 
Q Sabato Portuense, 

Gianicolense e Trullo 
A Domenica Colonna, 

Campo Marzio, Pon
te, Panone, Regola, S 
Eustachio, Pigna, Delle 
Vittorie, Flaminio (limita
tamente alle utenze ser
vite dalla rete dell'Acqua 
Marcia) 

Affollata assemblea alla sala Borromini perchè l'area venga destinata a verde pubblico 

COMITATI DI QUARTIERE E FORZE POLITICHE 
PER L'ESPROPRIO IMMEDIATO DEL PINET0 
Sono intervenuti numerosi consiglieri comunali — Il compagno Prasca ha sottolineato i ritardi e le inadempienze della 

giunta capitolina — Manifestazione, l'altra mattina, dei cittadini del Nomentano-ltalia per l'apertura delle vi l le Torlonia e Bianc 

I 215 ettari verdi del «PI concedere nessuno spazio al 

La manifestazione di domenica mattina dinanzi a Villa Torlonia par l'apertura dal parco 

rteto » devono diventare prò 
prletà della collettività Deve 
essere annullata la, conven 
zlone che 11 Comune stipulò 
nel 1973 con l'Immobiliare se 
condo la quale la società po
trebbe costruire su 164 ettari 
L'Intera area deve essere de
stinata, con una variante al 
plano regolatore, a verde pub
blico e devono al più presto 
essere iniziate le pratiche di 
esproprio 

Queste le richieste dei citta 
dlnl del quartieri della zona 
Nord-ovest della città, ribadi
te ancora ieri in un assem
blea pubblica che 1 comitati 
di quartiere hanno indetto 
nella sala Borromini, In plaz 
za della Chiesa Nuova, e alla 
quale oltre a molti cittadini, 
hanno partecipato rappresen
tanti delle forze politiche de
mocratiche, delle Acll. del Co-
gldas, di Italia nostra, della 
consulta unitaria urbanistica, 
dell'Ulsp, consiglieri CU circo
scrizione e numerosi consi
glieri comunali (Il compagno" 
Prasca per il PCI, Benzeni, 
De Felice e Di Segni per 11 
PSI, Veneziani per il PRI e 
gli assessori Plori e Benedetto 
per la DC) Mentre, dunque, 
la giunta monocolore de si 
ostina a non convocare 11 
consiglio comunale per affron
tare 1 problemi Indllazlonabl 
li, della citta (e 11 verde e 1 
servizi sono tra i primi) dal 
l'assemblea di Ieri le Istanze 
dei cittadini sono scaturite 
con una urgenza tale da non 

Erano sospettati di complicità con la banda che scassinò la filiale della BNA 

IN LIBERTÀ I 2 FUNZIONARI DI BANCA 
ACCUSATI DEL «COLPO» ALLE CASSETTE 
Scarcerati per mancanza di indizi -1 ladri aprirono con le chiavi le porte in
terne dell'istituto di credito di viale delle Milizie - Un bottino di tre miliardi 

Sono stati scarcerati, per 
mancanza di Indizi 1 due lu i 
zlonarl della Banca Nailon l'è 
dell Agricoltura di v'alo de e 
Milizie Darlo Rossini e P'etro 
D"lla Corte accusati di coni 
pllcltà con l ladri eh" dumi 
te le fc-te pasquali avevano 
rlpul.to citre 100 casette di 
b'cure?AI Impad onendosl eli 
d versi mlllaidl La rlchkst-i 
di Marce \z one avanzata da 
gli avvocati difensori Nlccli 
Madia e Sandro Cosstanl è 
stata acco.ta Ieri dal giudice 
istruttore Catenacci, «1 tei 
mine d-1! Istruttoria Iniziata 
dopo to scoperta del furto 

L'entità precisa del « co'po » 
non e mal stata accertata 
Sembra però che 11 bottino su 

pelasse 1 tre miliardi I mal 
viventi come si ricorderà, en 
trarono ali interno del1 istltu 
to di ciedlto il J0 marzo scor 
so villi vigilia d. Fiusqua con 
il classico s'stnma del « buco » 
M\ mentre per scassinare le 
cisactte di sicurezza fu ado 
pcrata addirittura una « An 
eia tcrm c« » tutte le porte 
'nte-ne de] i banca luiono 
jp-rte coi dc'le ch'ivi Sul 
1» serrature infatti non vi 
era alcun seirno di effrazione 

Per questo le Indagini della 
pel zia si mossero alla ricerca 
di un « bas sta » Interno Do 
do la scopeitei dol furto allo 
indomani del ponte pasquale 
1 sospetti si appuntarono sul 
caslsere Darlo Rossini e sul 
funzionarlo Pietro Della Cor

te che vennero appunto ar 
rettati 11 9 maggio per con 
corso In fuito aggravato I 
due erano accusat' di essere 
informatori t compi ci del la 
plnatorl Per motivi di lavoro 
infatti Rossini e DelW Corte 
erano In pos^ssso del'e chla 
vi per aprire li porta di ac 
cesso alle cassette ed erano 
a conoscenza della combina 
glorie della Camera bllndafa 

Le indagini successive pero 
hanno latto emergere dubbi 
sulla respon abl'ita del due 
Impiegati La loro posizione 
sembra ora del tutto chiari 
ta e non vi sono Indizi a loro 
carico per questo il magi 
•strato accogliendo la nenie 
sta degli avvocati difensori 
U ha rimessi In libertà. 

Tavola rotonda 
con Gromyko 
sull'Europa 

Una tavola rotonda sul te 
ma « L Europa a 30 anni dal 
la fine della Secondo Guerra 
Mondiale », e stata organizza 
ta dall associazione Italia 
URSS, In occasione della visi 
ta In Italia del ministro degli 
esteri sovietico Andrej Oro-
myko, per oggi alle 18 In pliz 
za Campiteli! 2 Prenderanno 
parte alla discussione — pre 
sleduta dal segretario gene
rale di Italia-URSS. Gelasio 
Adamoll numerosi gior-
nsilaU Italiani • itranlert. » 

ritardi e al tracoheggiament! 
I rappresentanti del comi

tati di quartiere hanno lllu 
strato 1 motivi della lotta 
popolare che da anni ha co 
me obiettivo l'acquisizione 
dell'area verde del Pineto I 
quartieri della zona Nord
ovest di Roma — e stato ri
cordato — sono tra quelli che 
maggiormente portano 1 segni 
di una esplosione edilizia del 
tutto Incontrollata, finalizza
ta, soltanto al massimo pro
fitto della speculazione, favo
rita dall'assenteismo quando 
non dalla complicità degli 
amministratori della città 
Monte Mario, Balduina, San
t'Onofrio, Aurelio, Valle Au-
rella, Prlmavalle null'altro 
sono che quartieri-dormitorio 
senza servizi e soprattutto 
senza spazi verdi Fra di essi 
si Insinua larea del Pineto, 
di proprietà dell'Immobiliare 

La lotta per 11 Pineto è co 
minclata quando la firma del 
la convenzione tra 11 Comune 
e l'Immobiliare ha reso con 
creto 11 rischio che anche 
quella residua fetta di verde 
scomparisse sotto 11 cemento 
Da allora gli obiettivi sono ri
masti gli stessi, visto che 
malgrado 1 ripetuti Impegni 
presi dalla amministrazione 
comunale, la situazione nei 
suoi aspetti giuridico ammlil 
sfrativi non è sostanzialmente 
mutata La convenzione è an 
cora formalmente valida, la 
variante del plano regolatore 
per far passare gran parte del 
215 ettari da « zona E » (area 
edl/lcabile) a « zona N » (area 
a verde pubblico) non è stata 
ancora attuata, malgrado che 
in questo senso fosse stato as 
sunto 111 maggio scorso — un 
impegno preciso da parte del 
sindaco Darida e dall'ossesso 
re al piano regolatore, signora 
Muu 

Su questo punto e clè sulle 
gravi Inadempienze della 
giunta, e intervenuto 11 com 
pagno Prasca, consigliere co 
munale del PCI, che ha de
nunciato con forza le respon 
sabilltà dell'amministrazione 
capitolina, ricordando che an
che 1 ritardi nella vicenda re 
lativa al Pinato sono 11 segno 
della Incapacità deila giunta 
monocolore de ad affrontare 
e risolvere le questioni della 
città Per questo '1 gruppo co 
munlsta ha chiesto l'Immedia
ta convocazione del consiglio 
comunale e 1 avvio In assem 
blea di un confronto tra tutte 
le fo-ze democratiche che ten 
ga conto del risultati delle eie 
zloni del 15 giugno 

Sotto questo aspetto vanno 
g'udicatl negativamente gli 
Interventi deg.l assessori d e 
Fiori e Benedetto 1 quali pur 
ribadendo — non senza qual 
ohe contraddizione — 1 impe 
gno del loro partito per la so
luzione della vicenda del P' 
neto non hanno tuttavia c-e 
duto di dover rispondere alle 
richieste del gruppo comuni 

Per il verde pubblico, anche 
i cittadini del quartiere No 
mentano-Italla sono In lotta 

Chiedono l'esproprio e l'aper 
tura al pubblico delle ville 
Torlonia e Bianc e del parco 
di villa Mlrafiori Con questi 
obiettivi si * tenuta, domeni
ca, una manifestazione, Indet
ta dal comitato di quartiere, 
davanti al cancelli di villa 
Torlonia 

Oggi riunione 
del comitato 

regionale 
Oggi, alla era v,JC, e 

convocato il Comitato ragio
nale del PCI per procederà 
all'esame dai risultati elet
torali. Relatore II compagna 
Paolo ClofI, segretario ra
gionala. Partecipar* alla 
riunione II compagno Carlo 
Gallimi, dalla Direziona. 

Riempiti cassoni e 
vasche ma in alcune 

zone l'acqua ieri 
continuava a scorrere 
Il flusso, anche se ridotto, nei quartieri più « bassi » è 

stato garantito dai «residui idrici» accumulati nelle tu

bature — I disagi più pesanti nei prossimi giorni 

E' scattato ieri mattina il 
plano predisposto dfllla ACEA 
per il razionamento dell ac 
qua Le prime zone ad avei 
sofferto le misure di « auste 
rlty » sono state quelle della 
Garbatella dell Eur delH 
Cilstoforo Colombo di Ponte 
Ladrone e di Acllla Oggi toc 
cherà alla Glastlnlana a Ot 
tavla a Tomi» di Nerone a 
Torrevecchla a Monte Mario 
a Balduina, a Trionfale ed i 
Delle Vittorie 

« Avevano detta e ripetuto 
che per oltre mezzo secolo 
l acqua non sai ebbe più man 
lata m citta — dice Luigi 
Lisci che gestisce con suo 
fratello una p'2zeria In vii 
Enrico Craviere alla Garba 
tella - e invece ora ricomv 
ciano l razionamenti Oggi la 
acqua l abbiamo aiuta solo 
per poche ore e probabilmen 
te nella prossima settimana 
la situazione peggiorerà anco 
ra » Fra l romani e ancora 
vivo il ricordo di quando nel 
l'estate del 73 In molti quar 
tleri della città ! erogazione 
dell'acqua fu sospesa per cln 
que giorni consecutivi « E' 

I ultimo sacrificio che dob 
mo chiedere alla cittadinan 
za — disse In quell occasione 
la direzione dcll'ACEA — ed 
e necessario per permettere 
II completamento del lai ori 
di attivazione dell ultimo 
tronco del Peschiera poi ogni 
rischio di siccità sarò per 
tempre allontanato dalla ca 
pitale» Nel mesi successivi 1 
« dépliant > pubblicati a eur i 
dell azienda comunale si 
sprecarono 1 responsabili del 
1 ACEA affermavano senza 
esitazioni che 11 complesso de 
gli acquedotti romani era or 
mal un gioiello che tutte le 
grandi città europee ci avreb 
bero Invidiato 

«Per oggi ci siamo arran 
gtati — prosegue Luigi Li
sci — un po' coi cassoni, un 
po' coi bidoni che avevamo 
riempito ieri sera Ma se il 
razionamento proseguirà per 
tutta l'estate, come è scritto 
sui giornali, per noi farà un 
disastro Senza acqua non si 
può lavorare Sarà necessario 
cambiare II giorno di riposo 
dell esercizio, ma non è cosa 
facile, perché 11 nostro pro
blema è comune a tutte le 
trattorie del quartiere e delle 
zone circostanti » 

Il razionamento proseguirà 
certamente fino ad ottobre, lo 
confermano all'ACEA Forse 
sarà possibile sospenderlo nel 
mese d'agosto, quando una 
parte della popolazione si a' 
lontanerà dalla città per rag 
giungere 1 luoghi di vlllcz 
giatura Ma è un Ipotesi ab 
•bastanza improbabile perché 
la maggioranza del romani 
andondo in vacanza non si 
allontana molto dalla capita 
le Anzio Ostia Fregene ! 
Castelli, sono tutte zone cne, 
per quanto riguarda 1 approv 
vlglonamento idrico gravano 
sugli acquedotti romani 

Nella giornata di ieri co 
munque la mancanza d acqua 
non è stata totale Le conse 
guenze più gravi del raziona 
mento si avvertiranno nel 
prossimi giorni, quando si 
asciugheranno quel « residui 
Idrici » che ancora scorrono 
nelle tubature e che hanno 
permesso Ieri mattina soprat 
tutto nel plani bassi delle abl 
tazionl. la non completa in 
terruzlone del flusso « Ho la 
casa spiena di scorte, ma 1 ac 
qua, almeno oggi, da noi non 
e mancata » dice Giovanna 
Paesani pensionata Cosi è 
avvenuto che In questi glor 
ni alcune zone — Prati e Acl 
Ila. per citarne solo due — 
sono state lasciate improvvl 
samente ali asciutto, mentre 
oggi nelle zone che avrebbe 
ro dovuto essere interessate 

al razionamento ' acqua oon 
• nua regolarmente « scorrere 
Limp-essìone, francamente è 
che almeno per i momento 
ira 1 responsabili dell azienda 
comunale legni una grande 
confusione 

Di acqua corrente ce n r 
poca dice Giuseppe Candì 
celi t to'arc di un bar a vis 
de Paesino ma per oggi 
riusciamo a tirate avanti con 
i canoni I disagi più gravi 
li dovremo affrontare nei 
prossimi giorni D'altra parte 
qui alla Garbatella il probi» 
ma dell acqua non ha mai 
cessato di esistere La mao 
gior parte delle abitazioni, co 
strutte itali 1CP /istituto ca
se popolari) non Ita mal avu 
lo gli allacciamenti dell ac 
qua dtrefa, ed i cassoni col 
locati nelle soffitte, non poi 
sono certo offrire sufficienti 
garanzie di igiene » 

Ali \ C E \ intanto continua 
no T r petere 11 ritornello 
de la 'mprevista scarsezza di 
«prec'pitazlonl atmosferiche» 
che si sarebbe verificata que
sto inverno La realtà è che 
a vera causa della sete che 

i e ttadln romani dovranno 
affrontare questa estate va 
ricercata nel'a mancata rea 
'Inazione dell acquedotto deJ 
e Cnpo-e che avrebbe dovu 

to essere pronto per il lì 
< Il freno maggiore all'attua 
zlone delle opere già proget 
tate per i' rafforzamento de
gli acquedotti della città — 
ha dlrhlarato 1' compagno 
M irlo Manchi rappresentan
te del PCI nella commissione 
amminlsfatrice dell'ACEA — 
nene dall'assurda lentezza 
del ritmo con cui la giunta 
comunale procede ai finanzia
menti Tant è, che alla data 
odierna per l'acquedotto del 
le ' Capore " la giunta non 
ha ancora provveduto al per 
tezionamento della copertura 
finanziaria » 

A queste inadempienze al 
aggiunge 'a improvvnazione 
con cui IACEA pretende d1 

fronteggiare la s'tuazlone a 
tal punto che la stessa mi 
sura di razionamento e si» 
ta decisa dall'azienda — a 
quanto si è saputo — aenm 
neppure consultare la oom 
missione ammlnistratrlee 

Regione: ancora 

in forse il nome 

del secondo 
eletto del PR1 

E ancora in forse A nome 
del secondo candidato del FRI 
eletto alla Regione 1 avvocato 
Franco De Cataldo, risultato 
pr mo dei non detti a soli 34 
voti dall altro candidato I* 
pubblicano Enzo Bernardi, a 
vr»bbe superato ad una veri 
rlca successiva delle preferen 
x di 44 voti 11 suo con*» 
rente L'esponente della liti 
stra repubblicana — dopo un 
secondo controllo effettuato 
dall ufficio elettorale — avreb 
be riportato 0 230 voti contro 
1 b I8b d" Enzo Bernardi 

E' presto in ogni caso pe-
fa*e p-evison certe .1 rlsu 
tato ufficiale degli scrutini «. 
avrà soltanto dopo l'ultima ve 
rlflca. che deve essere effet 
tua ta dall ufficio elettola e 
circoscrizionale Come e noto 
da sabato. Il personale addet 
to al conteggio (500 persone 
tra cancellieri coadiutori g.u 
dllzarl, e altri) ha sospeao II 
lavoro proclamando lo stato 
di agitazione 

Forse oggi il verdetto della Corte di Cassazione 

S'attende la sentenza definitiva 
per la rapina di via Gatteschi 
Ricostruite ieri le fasi dell'assassinio dei fratell i Menegazzo nel 

gennaio del 1967 — I difensori chiedono per Mar io Loria, 

(il «vivandiere» dei rapinatori) l 'annullamento della condanna 

La prima sezione penale 
della Corte di Cassazione ha 

Iniziato ieri mattina la di
scussione sul ricorsi presen
tati dagli avvocati diiensorl 
dei massimi imputati per la 
sanguinosa rapina di via Gat 
teschi dove furono uccisi I 
fratelli Silvano e Gabriele Me 
negazzo II consigliere Fasani 
ha rievocato nella prima u 
dlenza 1 fatti, che risalgono 
al 1967 Verso le 2 del 17 
gennaio un gruppo di banditi 
aggredì e uccise 1 due fratel 
11 per impossessarsi del g'olel 
li che facevano parte di un 
campionario Silvano e Ga 
brlele Menegazzo che svol 
gevano l'attività di rappre 
sentami in preziosi rimasero 
privi di vita sul selciato di 
via Gatteschi ma una testi 
mone, presente al tragico as 
salto, riuscì a fornire alla pò 
llzla utili Indicazioni per ri 
salire ali Indennità del ban 
diti 
Nel marzo successivo fu 

«coperto 11 covo dei rapina 
tori In via Basilio Puoti a 
Monte Mario, e durante uno 

mino, un pregiudicato cai i 
brese. rimase ferito alla nu 

ca mori alcuni mesi dopo 
alla vigilia di Natale 1967 In 
un ospeda e romino I carabi 
nierl arrestarono in via Puoti 
Franco Torregglani e il vi 
vandiere » della banda Ma-io 
Loria Successivamente Tor 
reggiani che si era decNo a 
conies-Are indico In Frin< e 
sco Mangi ivlllano soprnno 
minato < Francosl » I orga ì / 
7atore della rapimi 

Il processo di pi Imo «"ilo 
si concluse nel 1961 con In 
condan in dj MangiHMl mo il 
1 ergastolo quella di Torreg 
giani a 1 anni e con I u^so 
)U7lone pei insili cien i di 
prove per Loria 

I giudici di appello mod 
ficarono In parte li sentenza 
di primo trailo rlducendo a 
Torrcgglanl la pena a 2(1 an 
ni e Infliggendo 12 anni i Ma 
rio Loria che finii ebbe quindi 
In carcere se la Cassazione 
dovesse conlermare 'a con 
danna 

I ver»l aspetti della vicenda 
j giudiziaria L . m Coppi ha 

sostenuto che la giuria popò 
.are nel piocesso di seconda 
gì ado resto priva di un giù 

dice che regolarmente estrat
to lon 1 cevette per un er 
roie di trascrlz'one del suo 
lnd'r'//o la regolare nomi 
nn I mi Taddel difensore 
di TorregglRnl ha sostenuto 
ine ne) conlrontl de! suo assi 
s to no i sono state applicate 
e ittenuanti g nonché mal 
grido che 1 imputato avesse 
colliborato con la giustizia 
I 'Ine l i iv Franco De C^ 
II do ha chiesto l'annullamen 
to dell * sentenza per Mano 
I o n i ri*.endo leva sul fatto 
ci e i vindici di primo grado 
lo issolsero con adeguata mo 
tlvazione II PG ha richiesto 
Invece 11 rigetto di tutti 1 ri 
cors Cosi come avevano fat 
lo in precedenza gli pvvocati 
D» Anaelis e Petrocchi le
gali del genitori delle vittime 
costituiiisl parte civile La 
sintenza della Corte di Cas 
a/lone si avrà con molte 

I ricorsi presentati dagli av J probabilità nei prossimi glor 
scontro a fuoco, Leonardo CI- | vocatl difensori riguardano d. I ni. forse già domani. 


